
最新武汉旅游收获与体会(实用7篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。相信许多人会觉得范文很难写？以下是小编为
大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

武汉旅游收获与体会篇一

4月8日零时，武汉市解除离汉离鄂通道管控措施。零点钟声
敲响，76个离汉通道高速出口打开，有司机排队几个小时等
待离开。那你知道2020武汉重启个人观后感心得体会需要怎
么写吗?下面是小编为大家收集的关于2020武汉重启个人观后
感心得体会5篇精选。希望可以帮助大家。

寒冬过后，春暖山河。随着武汉“解封”、春季“重启”，
全国疫情防控和经济社会发展又走出了坚实一步。但应看到，
当前仍处于疫情防控、复工复产的关键阶段，筑牢人民群众
生命安全的“防卫线”、推进经济社会发展的“生产线”，
呈现“双线”合并、“两战”叠加的态势，一点马虎不得、
一点松弛不得。

武汉在此刻重启了，我们将更加与武汉紧紧相依，共同走过
这段艰难之路，共同攻克难关，因为同袍同命。“武汉重
启”是为了更加清醒地战斗。只有防控一刻也不放松，才有
了这难得的“武汉重启”。

“武汉重启”开启了战疫新的起点，同时也点燃了胜利的希
望。武汉胜则湖北胜，湖北胜则全国胜。此刻武汉解封，虽
不是最终的胜利，但也让我们看到了胜利的“曙光”，拉开
了我们坚决要追求全胜的“序幕”。

“武汉重启”开启了奔向小康社会的冲刺阶段，打赢脱贫攻



坚战是全党和全国、全社会的目标，在脱贫攻坚的路上绝不
可少“武汉伢”。

“幸福都是奋斗出来的。”我们要以今天的“武汉重启”为
新的开端，为人民期盼的中国梦而接续奋斗。

虽然“解封”不等于解防，虽然“打开城门不等于打开家
门”，虽然最终胜利还需时间，但这一天仍值得铭记。如果说
“封城”是决战全面打响的号令，那么“解封”就是中国抗
疫人民战争的一个里程碑。

武汉胜则湖北胜，湖北胜则全国胜。

——这是一个国家的坚韧。

非常时期，中国最高领导人亲自指挥，亲自部署。从“全国
一盘棋”到“最吃劲的关键阶段”，从“拐点尚未到来”
到“外防输入、内防反弹”……号令一出三军动，大年初一
起罕见密集召开的高层会议，应时而动，周密部署，科学研
判;最高领导人多次考察地方，每一次都与疫情最新态势息息
相关。

这两个月，我们目睹了“17万人大会”的史无前例，我们听
到过“战时状态当逃兵就会被钉在历史的耻辱柱上”的雷厉
风行，我们更感受过“湖北和武汉等疫情严重地方的群众自
我隔离了这么长时间，有些情绪宣泄，要理解、宽容、包
容”和“谁愿意老闷在家里啊!”的语重心长。

是的，这就是武汉重启的密码：一座城市的坚持，一个国家
的坚韧，以及14亿人民的团结。

76天，我们倾全国之力援助武汉和湖北;4天前，我们以国家
的名义，告慰疫情中逝去的同胞;今天，我们怀着欣慰关注武
汉市开启离汉离鄂通道。



我们也深知，零新增不等于零风险，从城市“解封”到自由
打开家门，还有一段路要走;从伤口愈合到内心平复，也需更
多时间去慢慢抚平。

此时此刻，我们大声赞美，也会慎终追远;我们欢呼“解封”，
也要保持警惕。携着武汉重启的密码，最终胜利的那一天就
不会太远。

2020年1月23号，湖北武汉按下“暂停键”宣布封城，在历经
了76个日夜的蛰伏，整整1284个小时的等待后，2020年4月8
号，武汉终于“解封”!2020年4月8日0时，这一刻凝聚着一
千多万武汉人的希冀，这一刻也心系着十四亿中国人的牵挂。
它意味着武汉从凛冬到暮春，这座中部地区规模最大且最具
发展潜力的历史名城，即将重新焕发新的活力。当武汉市重
新打开一道道闸口，畅通一条条交通要道，这一刻也标志着
封控管理76天的武汉“正式”打开城门。

战疫路上，“我和我的祖国，一刻也不能分割……”歌声鼓
舞人心，给人力量，催人奋进。在疫情大考中，“中国答
卷”展现出了中国力量，中国精神，中国担当，彰显了中国
共产党领导和中国特色社会主义制度的显著优势，呈现了强
大的综合国力、治理能力和动员能力。

每个时代都有不同的英雄，此时此刻战斗在一线救死扶伤，
迎难而上的医护工作者就是伟大的英雄。她们的脸颊被口罩
勒得过敏红肿，她们的双手终日被消毒液、洗手液、滑石粉
浸泡侵蚀着，在我们眼中却仍是最美的白衣天使。即使感染
病毒，他们也温柔地告诉世界，“我们ok，加油，一定可以
的”“我们只是穿上白大褂，扮演好自己的角色”。

一张按满红色手印的请战书，一条告知朋友取消假期的朋友
圈，一句“打怪兽”和孩子惜别，一年家务被丈夫许下承诺，
答应他们最爱的人平安回家，背上行囊，抹着眼泪前往前线。



当他们累的时候，两个椅子一拼，趴在桌子上，甚至地上挤
着睡都可以。他们也是爸爸妈妈，也是为人子女，也想要打
扮的美美的，但当他们披上白色的大褂，就会奋不顾身地奋
战在一线，与病魔作斗争。向白衣天使致敬!他们是最可爱的
人!

1月31日10点53分，山东日照的一位头戴环卫帽子的大爷，来
到派出所，放下装有1万2千元钱纸包和一张写着：“急转武
汉，为白衣天使加油，我的一点心意，东港环卫”的纸条就
转身离开。为前线做贡献的不仅仅只是他，还有更多的人都
在贡献自己的力量，明星粉丝捐款，志愿者奔赴前线，出租
车司机送医护人员回家，工人在昼夜建设武汉雷神山医院，
把15天的工期缩短到三天完成，各个心理专线等等，都在与
病毒斗争。

而远在小城的我们，也要为了我们最爱的人和我们爱的人，
做好安全防护，出门戴好口罩，勤洗手，减少集会活动，在
家陪自己最爱的人，安全地度过这个假期。

相信我们的白衣天使!相信我们的盛世中国!相信我们自己!

我的盛世中国，加油!

 

伴着4月8日0时江汉关的钟声、长江两岸五彩灯光秀，经过76
天的封城管控，武汉离汉离鄂通道正式解封，75个离汉通道
管控卡点统一撤除，武汉保卫战战局彻底扭转，疫情防控形
势取得阶段性重大胜利，这座屹立不倒的英雄城市正式“重
启”、强势“回归”。历经风霜严寒，在这个最美的人间四
月天里，江城的繁“花”盛开的格外绚丽多姿。

武汉重启也为全球战疫展现了最全面、最严格、最彻底
的“中国模式”，向世界展现“中国之治”的恢弘力



量。“山川异域”火速驰援、“风月同天”分享防治经验，
秉持公开、透明、负责态度加强在联防联控下的信息公布和
科研攻关合作。世界卫生组织对中国抗疫智慧和经验予以肯
定，并且多次感谢“中国经验正在帮助其他国家抗疫”。据
悉，中国已向120个国家、4个国际组织提供了物资援助，并
应邀派出中国专家组协助抗疫，紧急调配物资为海外学子运送
“健康包”……这是在构建人类命运共同体中发挥的应有作
用，是集众力、汇众智，为全球公共卫生安全作出的巨大贡
献，这种大国精神、大国温度不断在抗疫斗争中升华。你们，
是无私无畏的英雄!

敬白衣执甲冲在前，迎今朝荣归显担当。过往，我们共同走
过，未来，我们携手向前，在此，向所有奋战在守护生命健
康岗位上的医护工作者致敬!

武汉旅游收获与体会篇二

总会在某年的某个时刻，流连忘返的想到这段时间段的开区
间闭区间里交织着，虔诚地合拢十指，望着除夕夜12点的夜
空，像个信徒般许愿道：“愿世人永恒安好。”武汉呈现新
型冠状病毒，而我们需要众志成城，抗击肺炎!让我们在
战“疫” 中成长吧。

也正像人们所说的：“山重水复疑无路，柳暗花明又一
村。”人的一生难免会呈现疾病，在 这段特殊时期我们必须
要众志成城，共同抗击肺炎。

在 战“疫” 中成长。我们需要学会关怀。在 这个特殊时期，
多陪家人说说话聊聊天，在 家中做一些自我力所能及的事情，
多关怀一下家人的身体健康，你会感受到伟大的亲情。



在 战“疫”中成长。我们需要学会珍惜。当武汉呈现新型冠
状病毒肺炎时，医护人员纷纷赶往疫情的一线，当疫情恶化
时，他们每一天穿着厚厚的防护服，持续工作十二三个小时，
他们却无怨无悔。是因为这场病毒战疫，医护人员们不得不
离开家人离开父母，奔往一线，奔往属于自我的工作岗位。
视频 中的医护人员们，脸上都是口罩印的斑斑点点，这让他
们的父母看到了 不心疼吗当然他们的父母肯定心疼。而我们
能在 家里和父母生活在 一齐，难道我们不 应当珍惜吗宛如
庚子年的开始，都在 向全世界人们说着要学会珍惜。

在 战“疫” 中成长。我们要学会感激。高尔基说:“感到自
我是人们所需要的和亲近的人一一这是生活最大的享受，最
高的喜悦。这是真理，不要忘记这个真理，它会给你们无限
的幸福。”是呀，这些主动“请战”的党员干部，在 这场疫
情防控阻击战 中，也许会付出许多意料之外的代价，甚至有
被病毒感染的可能，但他们的内心是幸福的“每一天和数字
赛跑 和时间赛跑 和生命赛跑....”这是另一场‘“飞夺泸
定桥”的战斗，把安全留给别人，把凶险留给自我，这其中
的无限幸福，仅有 真正的共产党人，仅有 心 中有 他人的
勇士，才干体会得到。有 的人，身着白衣，心有 锦缎。应
对突发疫情，他呼吁大家不要去武汉，自我却只身来到武汉，
冲到了 战斗的最前线。白衣逆行，国士无双，让我们铭记这
个闪亮的名字。钟南山!还有很多很多的追光者们，他们万众
一心。共同抗疫!他们在 大难面前不 退缩，越是艰难越向前
行，他们是新时代最美的追光者，更是我们心 中最可敬的时
代英雄。

“苟利国家生死以，岂因祸福避趋之”，抗击肺炎使 中华民
族又一次彰显出伟大的民族精神。不 管是狂风骤雨还是大风
大浪， 中国人民始终团结一心。

作为一名 中学生，作为一个爱国者。看着不 断传来的好消
息坏消息。只愿疫情柳暗花明，只愿人民平安健康，冠状病
毒的到来，是对我们的考验，我们需要在 考验中成长，在



战役 中成长。

明年春天，再赴江城武汉!武汉加油， 中国加油!

武汉旅游收获与体会篇三

在武汉苏醒前的关键时刻(4月5日)，武汉市委召开了一
场“研究解除离汉通道管控有关工作”的专题会议。

假期开会，可见议题之重要。

湖北省委常委、武汉市委书记王忠林在会议上强调，做到科
学精准、防放并举、安全有序、确保稳定。

他说：城市封控76天后转向“重启”，对全国疫情防控大局
具有标志性意义，市民期盼已久，但也为武汉市疫情防控整
体工作带来新的考验。

王忠林还提到了几个要求：

武汉旅游收获与体会篇四

2020年初，武汉成为全球最早受到新冠肺炎疫情冲击的城市，
为了防止疫情进一步扩散，这座千万人口的大城市按下
了“暂停键”。在全国支援下，这座英雄城市挺了过
来。2020年4月8日零时，武汉正式解除离汉离鄂通道管控措
施。解封后，从上到下积极复工复产，政府与企业一起爬坡
过坎，用优异的答卷迎来了一个新的春天。

站在武汉重启一周年的时间节点，记者采访多家上市公司，
看他们是如何从逐步复苏到全面开花，了解他们浴火重生、
高质量发展背后的“春天的故事”。

2021年4月7日，春雨绵绵，武汉国际博览中心内，数千人正



忙着布置展台。4月8日，第三届世界大健康博览会在此开幕，
西门子、联影、九州通等超过1200家企业参展，共同见证武汉
“解封”一年间的变迁。

一年前的今天，武汉“解封时刻”记忆犹新：人们戴着口罩，
小心翼翼走出家门，扫码、测温、登记，回到工厂，回到办
公室，间隔一米成为社交第一准则;一年后的今天，“间隔一
米”的标语在一些地方依然可见，但人们的生活早已恢复常
态，大家排着队买奶茶，围坐着聊最新的八卦。

“男儿何不带吴钩，收取关山五十州。”一年前的今天，华
工科技董事长马新强在公司内部发出公开信，鼓励员工们走
到客户中间去，发现新的商业机会，结识更多的合作伙伴。
一年后，华工科技在2020年度工作总结中写道：我们赢得了
疫情阻击战、复工复产战“疫”的双胜利!

胜利来之不易。经济“满血复活”的路上，留下了政府与企
业一起爬坡过坎的身影，彰显了武汉人民众志成城的信念。
一方面，他们顶在疫情防控的第一线;另一方面，面对快速变
化的市场形势，他们加强研发，加快转型，努力提升核心竞
争力。

武汉旅游收获与体会篇五

微笑就如同在孤寂的心灵中洒下一缕微弱的阳光，但这让人
有了安全感与信心，今天中国终于微笑——武汉重启一周年
了!

2020年，一个注定与众不同的年里，新型冠状病毒随着新年
的钟声侵入了中国武汉市。原本热闹的大街上寂静了下来，
喜气洋洋的春节瞬间安静了,大家积极响应党中央的号召“隔
离不隔爱”，在关键时刻，来自全国四面八方的援鄂的白衣
天使们却冲在我们面前的，为了国家人民的安全，都在尽自



己该有的责任，在请战书下签上了自己最闪耀的名字后，奔
赴一线。

钟南山爷爷，去年84岁。高龄的他，原本应当享受天伦之乐
时，却在疫情打响第一炮时，提醒人们没有特别重要的事，
千万不能去武汉，可是他自己却立刻搭上了通往武汉的列车，
义无反顾的去了。他在我心中不仅仅是为科学家，还是一位
令人肃然起敬的军师;刘志明叔叔，身为武汉市武昌医院院长，
他带着自己的职责不顾个人安危，带领全体医护人员奋斗在
一线，与病魔战斗着，却不幸被感染抢救无效，因公殉职了;
胡明叔叔，武汉市肺科医院icu病房的一名医生在接受采访时，
因接到一个电话知道了自己好同事好兄弟，因为连续好几天
在救治患者而不幸被感染泣不成声，他说：“同事倒下了，
病人还要继续救。”便回病房工作去了。

终于在你们逆者们不懈的努力下，武汉重启了。钟南山爷爷
摘下口罩，朝着电视机前的人们微笑了一下，也就是这一个
小小的弧度，十几亿的人民安心了，疫情已经“决定性”的
被人类打败了。是的，春暖花开的时候，人们一定会将冬日
里寒风刺骨时来的恶魔打败的。逆行者们也井然有序的从武
汉回来了。大街上热气腾腾，人们笑啊逛啊别提有多开心，
但是这开心的背后是来自多少人的付出与牺牲是我们看不到
的，我们应给永远怀念他们!

等疫情过后，我们一起去看看这个曾经充满了人情味的战场，
然后再去吃一碗热腾腾的热干面吧!

武汉旅游收获与体会篇六

《在武汉》当然值得批评。

实话实说，纪录片(如果算的话)《在武汉》第一集对于任何
一个中国公民来说都令人感动。问题是这份感动和纪录片没



有任何关系，我们是被所有在疫情中奋力的普通人所触动，
我们在共情，这份共情却不是纪录片的影像所赋予的。

别忘了，你的“在武汉”是一种特权。

对于普通老百姓，在武汉是一次生活的灾难;对于医务工作者，
在武汉是肩负者重大的责任;但对于创作者来说，这是一种特
权。

我承认这种观点带有近乎冷酷的功利色彩，我也不忽视整个
《在武汉》主创团队拍摄过程中所承担的风险。但事实上由
于管控，在这个时期于武汉畅通无阻地拍摄纪录片并公开向
全社会传播，确实是所有创作者梦寐以求的特权。

在对待电影的态度上，我持有最“无病呻吟的小布尔乔亚”
观点，我从来不认为艺术是为了人民需要对人民负责，我理
解并支持艺术为艺术，我不会因创作者“沉迷于自我表达”
而不肩负公众责任就提出批评。但这一次，《在武汉》还真
的就必须承担公众责任，必须向所有人民负责。享受权利使
用特权不承担义务，哪有这样的事儿呢。

既然你是唯一的声音，你就必须是正确且理性的声音。

很可惜，《在武汉》并没有做到。

第一集讲述的是武汉封城后，自愿站出来付出的志愿者们。
所有被记录下的人都无比平凡却充满人格魅力，记录者创作
态度敷衍却毫不负责任。

这些站出来的普通人们他们又是否安全，他们的保障又如何?

……

不单单是这部纪录片的问题。



陈力丹先生在《新闻理论十讲》里说得很清楚：实际的国情
要求我们必须要有宣传任务。但这不是忽视自己专业素养的
理由，完成任务你也应该足够专业才对。而不是选择一种最
稳妥、最简便的万金油方式。不止有懒政，创作者们也在懒
惰。

所以最本质的问题：宣传口的工作人员们，您们辛苦了，但
人民们不是傻子。

武汉旅游收获与体会篇七

今天，我们要去阅江楼游学。因为期待，所以早早的来到了
学校，才进学校门，就看见有十几个导游，我猜这次游学的
人应该不会少吧。到了班级，老师就开始在网上找我们可看
的视频，别的同学笑声连连，可我却一点兴趣都没有，只想
着赶快出发才好。

九点半，我们终于出发了，一路上大家七嘴八舌的谈论着想
象中的阅江楼，车厢里到处都弥漫着快乐的气息。不知不觉
就到了目的地。下了车，同学们个个都像出了笼的'小鸟，叽
叽喳喳地涌进了公园。公园里，三三两两的老人，有的练剑、
有的打拳、还有的聚在一起做体操。继续往里走，一段石阶
出现在我们的面前，我们拾级而上，一尊石像映入眼帘，大
家在这里合影留恋。我们穿过一片小树林，眼前豁然开朗，
雄伟的阅江楼出现在我的眼前。我迫不及待地登上阅江楼，
哇！美丽的景色尽收眼底。一条条公路就像彩带一样蜿蜒曲
折，公路上的汽车不再是庞然大物，好像一只只甲壳虫一样
缓慢爬行。碧绿的树木像一块块宝石镶嵌在辽阔的大地上。
我不禁感叹道：会当凌绝顶，一览众山小啊！我和旁边的同
学会心的笑了。

午饭后，我们还有游览了静海寺、郑和纪念堂。不知不觉就
到了回校的时间了，大家依依不舍地离开了公园。回去的路



上，我想：祖先留给了我们这么多珍贵的财富，让我们去游
览，去陶冶情操，我们要努力的保护这些历史遗迹，不能让
这些宝贝被别人破坏。

这真是一次愉快的游学，既让我学到了历史知识，又开阔了
视野，真是一举两得呀！


